



"El rol de finanzas actuales no se puede quedar solo en números y reportes, debe ir más allá"

jueves, 13 de agosto de 2020

f t in GUARDAR

LR MÁS

Agregue a sus temas de interés

- Foros LR
- Ecopetrol

Administre sus temas

El CFO de **Ecopetrol**, Jaime Caballero, indicó que, en este contexto, los líderes deben enfocarse en plantearse un norte

Salomón Asmar Soto - sasm@larepublica.com.co

El CFO de **Ecopetrol**, Jaime Caballero Uribe, reconoció que las organizaciones viven en estos momentos "tiempos extraordinarios", de los que las empresas deberán recuperarse. Para el directivo, parte del éxito dependerá de qué tan rápido las empresas pueden "dar esa curva" de sobrevivir hacia la recuperación económica.

"La capacidad de responder a la crisis y cómo plantearnos un norte para la compañía y su generación de valor son puntos muy importantes en este contexto", dijo Caballero, quien indicó que desde **Ecopetrol** su responsabilidad ha sido analizar todos los contextos para dictaminar una carta de navegación a futuro.

Para el CFO de **Ecopetrol**, el rol de finanzas no se puede quedar solo en números y reportes, sino también en "ampliar la caja de herramientas de la organización, en temas de financiación, de líneas de liquidez, en manejo de tesorería, en cómo interactuar con proveedores y seguros, entre otros". Todos esos temas -dijo- "en tiempos de paz están en lo rutinario" y tienen que convertir en palancas de valor en épocas de crisis, que permitan proteger el nivel de inversión de la compañía, en vez de tener que hacer recortes.

"Este es un aporte muy significativo en el valor de la empresa, por lo que el rol del CFO debe ir cambiando, por lo que cada vez se pide más transversalidad, ya que son muy pocos en la compañía quienes tienen la posibilidad de ver el panorama completo. La idea es que el CFO ayude al dirigente a contactar con todos esos puntos en la organización", agregó.

Además, Caballero indicó que el rol de finanzas no puede quedarse "en señalar a los demás", por lo que el CFO debe demostrar que tiene manejo de información en tiempo real, que se pueden bajar los costos de transacción, entre otras tareas, que dependerán también del saber dialogar y de trabajar en equipo con el negocio.

f t in GUARDAR

TENDENCIAS

- AMBIENTE**
Rodrigo Suárez presentó la renuncia al cargo de director en la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales
- ANALISTAS**
¡Daniel Quintero, el independiente!
- ANALISTAS**
EPM
- ANALISTAS**
Todos somos uribistas
- ENERGÍA**
"El GEA no tiene nada que ver con la Junta Directiva de EPM, estamos en un campo muy especulativo"
- BANCOS**
Bancolombia lanzó nuevo fondo de inversión a largo plazo para personas y empresas

MÁS DE EMPRESAS



ENERGÍA | 11/08/2020
Junta Directiva de EPM desconoce la decisión de la gerencia general sobre demanda a consorcios

La junta directiva manifestó que los miembros no están siendo tenidos en consideración para participar en estos temas relevantes



INDUSTRIA | 12/08/2020
Rappi fue el gran protagonista de la industria informática el año pasado por aumento en sus resultados financieros

El emprendimiento colombiano fue el que más aumentó sus ingresos durante el año pasado, pero también fue la compañía con mayores pérdidas



INDUSTRIA | 10/08/2020
Ingresos de Mercado Libre superaron un crecimiento de 60% durante el segundo trimestre

La compañía reportó que las transacciones en Mercado Pago crecieron 373,2%, lo que significó que superaron US\$2.100 millones

MÁS EMPRESAS

MÁS DE LA REPÚBLICA

SALDOS DE CUENTA CORRIENTE GLOBAL: ANTES Y AHORA 	HACIENDA Los saldos en cuenta corriente podrían caer más de 2% del PIB según estimaciones del FMI	LABORAL Emprendimientos de mujeres colombianas serán apoyados por el Fondo de Desarrollo americano	JUDICIAL Fiscalía ha recibido un promedio de siete denuncias diarias por acoso sexual en diferentes regiones del país
BANCOS Bancolombia lanzó nuevo fondo de inversión a largo plazo para personas y empresas	SALUD El auge de los jabones orgánicos durante la pandemia es una opción ideal para el cuidado de la piel	SALUD Surtigas donó a hospital en Córdoba \$225 millones para la lucha contra el covid-19	

f t in

TODAS LAS SECCIONES

- Agronegocios
- Alta Gerencia
- Asuntos Legales
- Caja Fuerte
- Consumo
- Economía
- Especiales
- Finanzas
- Foros
- Globoeconomía
- Infraestructura
- Inside
- Ocio
- Podcast
- Salud Ejecutiva
- Sociales

MANTÉNGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio



PORTALES ALIADOS:

- asuntoslegales.com.co agronegocios.co firmasdeabogados.com bolsacolombia.com colombiapotenciaenergetica.com canalrcn.com rcnradio.com

Organización Ardila Lülle - oal.com.co